

## Beruf

## Jens Willecke

## Umweltpolitik

Kurzvita beruflicher und umweltpolitischer Schlaglichter

1968	Geburt in Bochum	
	Mitglied <a href="#">CDU</a> , Interessenschwerpunkte <a href="#">Natur- und Umweltpolitik</a> sowie nachhaltige Finanzpolitik	1984
	Mitglied <a href="#">WWF</a> , <a href="#">Aktion Ameise</a> , <a href="#">Greenpeace</a> und Beginn ehrenamtlicher Mitarbeit auf lokalpolitischer Ebene	1987
1988	Abitur Hattingen, LK's Erdkunde und Physik	
1988	Zivildienst in der <a href="#">Umweltabteilung der Stadt Castrop-Rauxel</a>	
	Teilnahme an einer Veranstaltung der <a href="#">Bundeszentrale für politische Bildung</a> im Reichstag, Berlin, 10. – 12. November	1989
1990	Absicht Studium der internationalen Umweltpolitik in <a href="#">Lüneburg an der Leuphana</a> (heute einzige Fakultät für Nachhaltigkeit in Europa) und <a href="#">UNESCO</a> mit dem Berufsziel <a href="#">UNEP</a>	1990
1990	Praktikum beim <a href="#">Umweltbundesamt</a> , Berlin, Abt. Aufklärung der Öffentlichkeit in Umweltfragen	1990
1990	Ausbildung zum Kaufmann im Groß- und Außenhandel in der <a href="#">Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH</a>	
1993	Diplom Betriebswirt (VWA), Essen Thema der Diplomarbeit bei Prof. Elschen: Unternehmungsstrategien eines Herstellers ölhydraulischer Förderzeuge „Europäische Integration“ und „verschärfte Natur- und Umweltschutzgesetzgebung“	
	Beginn der ehrenamtlichen Mitarbeit auf kommunaler Ebene als sachkundiger Bürger in mit Umwelt- und Naturschutzthemen befassten Ausschüssen im Rat der Stadt Hattingen	1994
	Erfolgreicher Antrag in den Rat der Stadt Hattingen zur Erstellung einer <a href="#">lokalen Agenda 21 für Hattingen</a>	1996
	<a href="#">Agenda 21</a> Konferenz der Vereinten Nationen für Umwelt und Entwicklung im Juni 1992 in Rio de Janeiro, ehrenamtliche Erstellung des Stichwortverzeichnisses für die deutsche Übersetzung, <a href="#">Dr. Burhenne</a> , Deutsche Stiftung Umweltpolitik, Bonn; Herausgeber <a href="#">Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit</a>	1997
1998	Geschäftsführender Gesellschafter der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH	
	Besuchstermin bei UNEP und Exekutivdirektor <a href="#">Prof. Dr. Klaus Töpfer</a> in Nairobi, wegen <a href="#">schwerem Zugunfall</a> abgesagt	1999
2003	Einsatz von <a href="#">Erdgasfahrzeugen</a> als Alternative von Dieselfahrzeugen für den Kundendienst der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH	

- 2009 Einsatz von [100 % Ökostrom](#) für den kompletten Betrieb der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH
- 2012 Büroausbau der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH
- Beteiligung der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH beim Deutscher Aktionstag Nachhaltigkeit des [REN, Rat für Nachhaltige Entwicklung](#) - Projekt: Erdgas Fahrzeuge in der Praxis 2014
- 2018 Einsatz von [100 % Ökogas](#) = CO2-neutrales Gas für den kompletten Betrieb der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH
- 2020 Errichtung des Anbaus am bestehenden Firmenstandort mit einer PV-Anlage zur Eigenstromerzeugung der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH
- Ehrenamtlicher [sachkundiger Bürger](#) im [Ausschuss für Umwelt, Mobilität und Klimaschutz](#), Rat der Stadt Hattingen, u.a. [Klimaschutzkonzept Hattingen](#) 2020
- Mitglied in der [Deutschen Gesellschaft für die Vereinten Nationen](#) e.V. (DGVN), Berlin 2021
- Mitglied in der [KlimaUnion](#) 2021
- Ehrenamtliche Teilnahme [50 Jahre UNEP](#) und [5th Session of the United Nations Environment Assembly](#), Nairobi, online 2022
- Unterstützung der Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH des Projektes „[meine SDGs](#)“ der DGVN, Ziel: Die [Nachhaltigkeitsziele](#) der [Vereinten Nationen](#) der breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen und an der weiteren Umsetzung zu arbeiten. Global denken, lokal handeln. 2022
- 2022 50 Jahre Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH



Jens Willecke

geschäftsführender Gesellschafter, Diplom Betriebswirt (VWA)

Telefon dienstlich +49 23 24 / 39 112 – 12

Mobil dienstlich +49 172 741 6625

E-Mail [jens.willecke@willecke.de](mailto:jens.willecke@willecke.de)

Video-Konferenz nach Terminabstimmung unter <https://meetings.coligo.com/meeting/willeckegmbhjenswillecke> möglich

An der Becke 7 (Gewerbegebiet Ludwigstal I)  
D-45527 Hattingen, Deutschland

## Profession

## Jens Willecke

## Environmental policy

Short vita of professional and environmental highlights

1968	Born in Bochum	
	Member of the <a href="#">CDU</a> , main interests <a href="#">nature and environmental policy</a> as well as sustainable financial policy	1984
	Member <a href="#">WWF</a> , <a href="#">Aktion Ameise</a> , <a href="#">Greenpeace</a> and honorary start working at the local political level	1986
1988	Abitur Hattingen, LK's geography and physics	
1988	Civilian service in the <a href="#">environmental department of the city of Castrop-Rauxel</a>	
	Participation in an event organized by the <a href="#">Federal Agency for Civic Education</a> in the Reichstag, Berlin, Nov. 10-12	1989
1990	Intention to study <a href="#">international environmental policy in Lüneburg at Leuphana</a> (today the only faculty for sustainability in Europe) and <a href="#">UNESCO</a> with the career goal <a href="#">UNEP</a>	1990
1990	Internship at the <a href="#">Federal Environment Agency</a> , Berlin, Dept. for public education on environmental issues	1990
1990	Apprenticeship as a merchant in wholesale and foreign trade at Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
1993	Diploma in Business Administration (VWA), Essen Subject of the diploma thesis with Prof. Elschen: Business strategies of a manufacturer of oil-hydraulic conveying equipment "European integration" and "stricter nature and environmental protection legislation".	
	Beginning of honorary participation at the municipal level as a knowledgeable citizen in committees dealing with environmental and nature conservation issues in the Hattingen town council.	1994
	Successful application to the Hattingen town council to create a <a href="#">local Agenda 21 for Hattingen</a>	1996
	<a href="#">Agenda 21</a> United Nations Conference on Environment and Development in June 1992 in Rio de Janeiro, honorary compilation of the keyword index for the German translation, <a href="#">Dr. Burhenne</a> , German Foundation for Environmental Policy, Bonn; editor <a href="#">Federal Ministry for the Environment, Nature Conservation and Nuclear Safety</a>	1997
1998	Managing partner of Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
	Visit to UNEP and Executive Director <a href="#">Prof. Dr. Klaus Töpfer</a> in Nairobi, canceled due to a <a href="#">serious train accident</a>	1999

2003	Use of <a href="#">natural gas vehicles</a> as an alternative to diesel vehicles for customer service at Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
2009	Use of <a href="#">100% green electricity</a> for the entire operation of Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
2012	Office expansion of Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
	Participation of Willecke Hebe- und Fördergeräte GmbH in the German Sustainability Action Day of <a href="#">REN, German Council for Sustainable Development</a> - Project: Natural Gas Vehicles in Practice	2014
2018	Use of <a href="#">100% green gas</a> = CO2-neutral gas for the entire operation of Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
2020	Construction of the extension at the existing company location with a PV system for the generation of electricity by Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH	
	Honorary <a href="#">Expert citizen</a> in the <a href="#">Committee for Environment, Mobility and Climate protection</a> , council of the city of Hattingen, among others <a href="#">climate protection concept Hattingen</a>	2020
	Member of the <a href="#">German Society for the United Nations</a> e.V. (DGVN), Berlin	2021
	Member of the <a href="#">KlimaUnion</a>	2021
	Honorary Participation in <a href="#">50 years of UNEP</a> and <a href="#">5th Session of the United Nations Environment Assembly</a> , Nairobi, online	2022
	Support of Willecke Lifting and Conveying Equipment GmbH of the DGVN project " <a href="#">my SDGs</a> ", aim: to make the <a href="#">United Nations Sustainable Development Goals</a> known to the general public and to work on their further implementation. Think globally, act locally.	2022
2022	50 years of Willecke Lifting and Conveying Equipment	



Jens Willecke

Managing Partner, Diplom Betriebswirt (VWA)

Work Phone +49 23 24 / 39 112 – 12

Mobile on business +49 172 741 6625

E-Mail [jens.willecke@willecke.de](mailto:jens.willecke@willecke.de)

Video conference possible by appointment below  
<https://meetings.coligo.com/meeting/willeckegmbhjenswillecke>

An der Becke 7 (Gewerbegebiet Ludwigstal I)  
D-45527 Hattingen, Germany